## Gemeinschaftsgrab St. Peter



Die Umgestaltung und Vergrösserung des Gemeinschaftsgrabes durch Arbos Gartenbau konnte in der ersten Märzhälfte durchgeführt werden. Es wurde ein zusätzlicher, grösserer Aschebehälter eingebaut. Ein paar Wochen Geduld braucht's noch, bis die neue Bepflanzung gediehen ist.

Zur Erleichterung des Unterhalts des Gemeinschaftsgrabes bitten wir die Bevölkerung keine Erinnerungsgegenstände aufzustellen. Blumen und Blumengestecke können gerne hingelegt werden. Es gehört zu den Aufgaben der Mitarbeiter des Werkhofs diese nach dem Verwelken zu entsorgen.

Für den Gemeinderat – Andy Dettwiler, Friedhofskommission

